



Doble pago de cuenta

ELENA MUÑOZ BRAVO

El 3 de febrero me operé en la Clínica Indisa y dejé como garantía \$1.000.000 con cargo a mi tarjeta de crédito. El día 14 me llegó la cuenta total y la pagué de inmediato. Me entregaron el pagaré y dijeron que me abonarían a la cuenta el monto pendiente (\$1.000.000). Hasta el día de hoy no lo han hecho.

✓ SOLUCIONADO.— De Clínica Indisa nos informaron que el monto que dejó la lectora en su tarjeta de crédito fue anulado, dado que pagó la cuenta por *webpay*. Añadieron que de acuerdo con el proceso de Transbank, el dinero se verá reflejado en dicho plástico dentro de dos días hábiles. “Presentamos nuestras disculpas por la información entregada y que provocó el doble pago”, dijeron.